

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala karunia dan berkatNya penulis diberikan kesehatan dan hikmat sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Skripsi berjudul “Perbedaan Hasil Belajar Siswa Melalui Penerapan Model Two Stay Two Stray dengan Think Pair Share Tentang Sistem Peredaran Darah Pada Manusia di Kelas VIII SMP Negeri 2 Pancur Batu T.P 2015/2016”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dr. Hj. Ely Djulia, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Drs. Mhd. Yusuf Nst, M.Si, Drs. Abd Hakim Daulay, M.Si, Drs. Hudson Sidabutar, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan banyak masukan dan saran sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, MS selaku dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak/Ibu dosen beserta staf pegawai dan tata usaha Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Bangun selaku kepala sekolah SMP Negeri 2 Pancur Batu, Ibu Rajagukguk selaku guru biologi kelas VIII SMP Negeri 2 Pancur Batu yang telah memberi saran dan bantuan dalam pelaksanaan penelitian di SMP Negeri 2 Pancur Batu.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada kedua Orang Tua penulis, Ayahanda Ramses Ham SaktiBio Padang, Ibunda Herlina Marbun atas kasih sayang, dukungan, nasihat, dan doanya dalam setiap langkah penulis, Abang tersayang Bobby Andrey Padang, beserta seluruh

keluarga besar Padang dan Marbun yang telah memberikan doa dan dukungannya kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Terima kasih juga tak lupa penulis ucapkan kepada sahabat-sahabat terbaik penulis. Teman seperjuangan kelas Biologi Ekstensi 2010 yang telah memberikan dukungan dan doa sehingga penulis tetap semangat dalam menjalani perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman PPLT SMP S. St Maria 2013 kabanjahe, Tanah Karo yang tak pernah bosan memberikan dukungan kepada penulis, Terima Kasih Kepada seluruh teman-teman alumni SMA Negeri 1 Salak PakPak Bharat kelas XII IPA 2 tahun 2010 yang telah memberikan dukungan dan semangat kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, Februari 2016

Penulis,

Juliana Luvi Sabrina padang